
澤井市長の活動アルバム（７月分） 

 

 

「池水遥香さん、全国大会出場報告」（7 月 31 日） 

 

 「JOC ジュニアオリンピックカップ夏

季水泳競技大会」に出場が決まった、羽

衣学園高等学校3年生の池水遥香さんが、

その報告に来てくれました。 

 普段からの弛まぬ練習の積み重ねの成

果だと思います。 

 本番でも、上位を目指して頑張っても

らいたいとお願いし、「がんばる市民応

援金」を手渡しました。 

 

じました。 

 

 

「ロータリークラブ並びに中ロータリークラブと地区ガバナーと面談」（7 月

31 日） 

 

 ロータリークラブ並びに中ロータリー

クラブの方々とともに新しく地区ガバナ

ーに就任された北中様が、会いに来てく

れました。

 北中様より、「ロータリークラブと市

の関係が密になることを期待していま

す。」という有難いお言葉をいただきま

した。日頃から、地域の奉仕活動などに

尽力されているお話を伺いますと、本市

のまちづくりに対する並々ならないお力

添えを強く感

 本市としましても、恵まれた人財を活かし、市民の皆さんとの「協働」のまちづくりに

取り組んでまいりますので、ご支援・ご協力をお願いいたします。 

 



「阪南大学 サッカー部 優勝祝賀会」（7 月 28 日） 

 

 第 36 回全日本大学サッカートーナメ

ントにおいて優勝した阪南大学サッカー

部の優勝祝賀会にお招きいただきました

 全国優勝を成し遂げたチームが松原に

ありますことは、「スポーツのまち」を

目指す本市にとってうれしい限りです。

 これからも松原市は、「がんばる市民

応援金」でバックアップしてまいります。

今後も、全国や世界の舞台で頑張ってく

ださい

。 

 

。 

た。 

しょう。 

 

 

 

 

 

 

「松原中学生 非行防止フェスティバル」（7 月 25 日） 

 

 初の取り組みとなる市内の中学生を対

象にした「非行防止フェスティバル」が

松原警察署の主催により、松原中学校に

おいて行われ、冒頭にて挨拶させていた

だきまし

 犯罪・非行の低年齢化をよく耳にしま

すが、警察・防犯協議会をはじめとした

各種団体、そして我々行政が一体となっ

てその芽をつめるよう全力で取り組みま



「夏の縁日フェスティバル」（7月 24 日） 

スティバル」にお招きいただ

、毎年、開催されますようお

市の「協働」のまちづくりにより一層ご支援とご協力を賜りますよう、お願いいたします。 

 

 

 

 

山根吉平君、全日本ソフトテニス選手権大会への出場報告」（7月 24 日） 

吉平君が、その報告に来てく

ると聞

ってもらいたいと激励し、「がんばる市

民応援金」を手渡しました。 

 

 

 今年も、天美商店街振興組合による「夏

の縁日フェ

きました。 

 このようなお祭りに参加しますと、地

域における人と人との繋がりが、これか

らのまちづくりにいかに重要かをあらた

めて感じます。これからも天美の夏の風

物詩として

願いいたします。 

 そして、地域の繋がりを大切にした本

「

 

 島根県で行われる全日本ソフトテニス

選手権大会に出場が決まった天美南小 6

年生の山根

れました。 

 毎日、何時間も練習に励んでい

き、日頃の練習の成果だと思います。 

 けが等に注意し、悔いのないプレーが

できるよう、また、支えてくれる周りの

人に感謝の気持ちを忘れず、本番で頑張



「緑花協会によるポスターコンクール審査会」（7 月 24 日） 

緑花協会に

緑のまち」の啓発

につながるようなポスターを描いてもら

たいと思います。 

 

市安全なまちづくり対策協議会に

 これからも、本市の安心・安全のまち

づくりにご支援・ご協力を賜りますよう

お願いいたします。 

 

 本年度より始まりました、

よるポスターコンクールの審査員として

お招きいただきました。 

 市内の小学生によって描かれた作品を

拝見いたしましたが、どの作品もすばら

しく、優劣つけがたいものでありました。 

 これからも、「花と

い

 

 

 

 

「松原市安全なまちづくり対策協議会」（

 

7 月 23 日） 

 松原

出席し、冒頭にて挨拶させていただきま

した。 

 日頃から、本市の安心・安全のまちづ

くりにご尽力いただき、誠にありがとう

ございます。委員の皆さんは、松原市に

とって必要不可欠な人財だと考えており

ます。 

 



「パネル展視察」（7月 23 日） 

 

 市役所市民ロビーで開催されている

「ヒューマン絵

パネル展に公務の合間をぬって見学させ

ていただきました。 

 「人権」を身近に考えるきっかけにな

るよう願いを込められたヒューマン絵本、

筋ジストロフィーという難病を抱えなが

ら描かれる点描画、松原市立

児の描いた人の絵、どれもが

本＆宗本智之点描画」の

幼稚園の園

観る人を感

動させる作品ばかりでした。 

これからも人の心を動かす作品を作ってもらいたいと願っています。 

大塚高等学校・陸上競技部ならびに男子バレーボール部による全国大会出場

、そして、

の練習の成果を存

 優勝を目指して頑張ってもらいたいと

がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

「

報告」（7月 20 日） 

 

 全国高等学校総合体育大会に出場され

る大塚高校・陸上競技部の大井道志さん、

筒井麻莉さん、福井葵さんが

同校・男子バレーボール部の方々が、そ

の報告に来てくれました。 

 それぞれ本番で日頃

分に発揮し、悔いのない大会にしてもら

いたいと思います。 

 



「阪南大学 体育会 サッカー部による全国大

 

会優勝報告」（7 月 20 日） 

 総理大臣杯全国大学サッカートーナメ

ントで

カー部の皆さんが、その報告に来てくれ

ました。 

 スポーツのまち松原を目指す中で、全

国大会優勝は私自身、本当にうれしい限

りです。普段の努力が実をむすんだと思

います。 

優勝された、阪南大学体育会サッ

 これからも、支えてくれる周りの人へ

の感謝を忘れず、秋から始まる全日本大

サッカー選手権大会でも優勝されることを期待しております。 

生野高等学校・陸上部ならびに写真・言語コミュニケーション同好会による

甲子園 2012」に団体出場

る同同好会の辻村知夏さんが、その報告に来てくれました。 

 日頃の成果を存分に発揮してほしいと激励し「がんばる市民応援金」を手渡しました。 

 

      

学

 

「

全国大会出場報告」（7 月 20 日） 

 

 全国高等学校総合体育大会陸上競技会において砲丸投げと円盤投げに出場する生野高校

の辻川美乃利さん、そして、全国高等学校写真選手権大会「写真

する同校・写真・言語コミュニケーション同好会、さらに全国高等学校総合文化祭に出場

す

 



「中央小 5 年・肥田唯花さん、全国大会出場報告」（7 月 19 日） 

会」に出場される中央

、夜遅くまで練習されていると聞

全国大会でもトップを目指して頑張って

もらいたいと激励し、「がんばる市民応

金」を手渡しました。 

議所で

りが大きな輪となって地域、

そして、松原市全体に広がっていくこと

を期待いたします。 

 

 東京で開催される、「第 30 回全国小学

生テニス選手権大

小 5 年の肥田唯花さんが、その報告に来

てくれました。 

 毎日

き、普段からの地道な努力の成果だと思

います。 

 これからも、勉強にお手伝いに励み、

援

 

 

 

 

15 日） 

 公務の合い間をぬって、商工会

行われていました成寿会の発表会に飛び

入りで挨拶させていただきました。 

 終始、和やかな雰囲気の中、楽しんで

おられましたが、近年では人と人とのつ

ながりが希薄化していると、よく言われ

ます。そのような中で、成寿会の皆さん

のこのつなが

「成寿会、カラオケ＆舞踊発表会」（7 月

 

 



「なごみの教室作品展を見学」（7 月 12 日） 

の教室作品展

が、

。 

これからも、見る者の心に残るような

作品を作ってもらいたいと思います。 

 

、全日本小学生男子ソフトボ

み、一段とたくましく

支えてくれる皆さんに感謝の気持ちを忘

れず、頑張ってくださいとお願いし、「が

ばる市民応援金」を手渡しました。 

 

 市民ロビーにて、なごみ

が開催されておりましたので、公務の合

間をぬって見学いたしました。 

 水墨画や陶芸を拝見いたしました

いずれも、日ごろからの皆さんの頑張り

が凝縮されたような作品ばかりでした

 

 

 

 

 

 

「全（ベスト）松原、全国大会出場報告」

 

（7 月 11 日） 

 全松原が

ール大会への出場について、報告に来て

くれました。 

 春季大会では、準優勝だったのですが、

さらに、練習に励

なった姿を見て、今大会は優勝してもら

いたいと思います。 

 これからも、勉強にお手伝いに励み、

ん

 



「キャンドルナイト 2012【エコーズ】」（7 月 7 日） 

いただき、挨拶をさせ

されると幻想的な光景

人と人との支

あいや地域のふれあいを大切にした活動をこれからも期待しております。 

 

 

 

 

 

松原市こどもスポーツ中央大会、開会式」（7 月 7 日） 

打ち込んでいるの

のよ

対策をはじめ、健康と安全管

に十分注意を払っていただきますようお願いいたします。 

 

 

 エコーズによります「キャンドルナイ

ト 2012」にお招き

ていただきました。 

 昨年の七夕は、雨天のため中止となり

ましたが、今年は、無事に開催できまし

た。会場となった松原中央公園には、竹

でドームが作られ、その内外に置かれた

ろうそくに火が灯

が浮かび上がりました。 

 エコーズの皆さんには、

え

「

 

 こどもスポーツ中央大会開会式に出席

し、激励の挨拶をさせていただきました。 

 子どもたちが、日焼けし、常日頃から

ソフトボールに熱心に

がよくわかりました。 

 試合に臨むにあたり、失敗を恐れず、

悔いのないプレーを心掛け、夏休み

い思い出になることを願っております。 

 大会関係者ならびに保護者の皆さんに

は、熱中症

理



「根木さん、来庁」（7 月 6 日） 

 

 車椅子バスケットのシドニーオリンピ

ックキャプテンの根木さんが、突然市長

室を訪ねてこられました。

 「オリンピック招致に力を貸して下さ

い！」とのことでした。私も元アスリー

トとして、スポーツの素晴らしさ・オリ

ンピック・パラリンピックという人々に

夢と感動を与える祭典が、我が国で行わ

れる事を思うとついつい興奮してしま

ます。 

 スポーツ、とりわけオリンピック・パラリンピックには、国や老若男女問わず多くの人

達に夢と

 

い

感動を与える力があるのだと思います。 

。 

 

した。 

 

 

 

「第 41 回消防救助技術近畿地区指導会に伴う激励会」（7 月 3 日） 

 

 本市の消防職員が「消防救助技術近畿

地区指導会」に参加するにあたり、激励

させていただきました

 東日本大震災から 1 年以上が経過しま

したが、その後も竜巻や集中豪雨など、

自然災害が続いております。

 度重なる自然災害に加え、東南海・南

海地震の発生も危惧される中、近畿地区

指導会においては、今まで培った行動力

と優れた救助技術を遺憾なく発揮され、

今後もより一層、厳しい訓練に精進してもらうようお願いしま

 

 



「松原市企業人権協議会・総会」（7 月 2 日） 

 

 松原市企業人権協議会総会に出席し、

挨拶させていただきました。

 個々の人権が尊重される企業は、明る

い社会が築かれ、まちの発展にもつなが

るものと確信しております

 今後とも、お互いが人権を尊重し、元

気で明るいまちづくりにご尽力いただき

ますよう、お願いいたします。

 

。 

 

た。 

。 

。 

 

 

 

 

 

「社会を明るくする運動・決起大会、街頭啓発活動」（7 月 2 日） 

 

 「社会を明るくする運動」の決起大会

にて、推進委員長として挨拶をさせてい

ただき、各種団体の皆さんとともに街頭

啓発活動を行ってまいりまし

 本市は、現在、世界基準の安心・安全

を目指し、「セーフコミュニティ」の大

阪で初となる認証取得に向けて全市をあ

げて取り組んでおります

 皆さんには、「協働」のまちづくりに

よって、犯罪や非行のない明るいまちづ

くりの主役として、なお一層のお力添えを賜りますよう、よろしくお願いいたします

 大変暑い中、皆さんお疲れ様でした。 

         

 


